

# タットン会 通信

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

(2/9の参加費は3400円 募金は930円 ポイント券22枚

チャレンジャーさん18名 総勢約50数名の参加でした。)

2月9日は、大雪予報の中のタットン会。予報では、10時くらいから雪が降ってくるとのこと。タットンが終わった帰りに、大雪にならなければ良いのだけれど・・・などと心配しながらのスタートでした。チャレンジャーさんは18名、総勢50数名で楽しみました。チャレンジャーさんが少なかったのは、おそらく雪の心配もあったのかな！？と思いました。

チーフは県大の佐藤さんと小池さん、二人ともチーフは初めてながらもみんなを見守ってくれました。

会場準備中、台車のネジがなくなっていることを発見！すると、孝さんがタットン中ホームズにネジを買いに行ったり、家に戻り工具を持ってきたりして修理をしてくれました。

来年度から体操の際に「ミッキーの帽子」などの衣装をつけて行う～と、新年会で決めたのですが、早速に杉山君が帽子を着用しての体操を披露してくれました。

また、山さんこと光太さんのお母さまが、ハンドマッサージのボランティアをしてくださいました。見学の最中に保護者もマッタリ～(\*^ω^\*)、私もお願いしとつても癒されました。コープで働いている小澤君が、ゼリーの差し入れもしてくれました。

こんな素敵な人たちに見守られながら、タットン会は継続しているのだな！と感じます。

バドミントンコートでは1コートに4人とスペースにも余裕があり、いつもよりもゆったりとプレイできていました。卓球台も2台ほど空いていて、珍しいくらいでした。Aチームでは、後半リーグ戦も楽しみました。

最後のパラシュートでは今まで一番の上がり方で、フワ～と空中に浮いている時間が長かったです。

今日は17年目、年度最後のタットン会です。前半は継続回数、後半はレクリエーションのタットン大会。みんなで楽しみましょう！



## チーフコメント

- 佐藤里奈 初めてチーフをやり、とても緊張しました。上手く進められるか心配でしたが、先輩方や副チーフの支えもあり、なんとかやりきました。チャレンジャーさんもボランティアさんも楽しそうに卓球とバドミントンをする姿が見られたので良かったです。
- 小池茉友 バドミントンと卓球で寒さも吹き飛ばせたのではないかでしょうか。皆さんと接することができて心も温まりました！

## 感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん18名参加

### 【卓球の部】

- ※1. タットン大会に向けて、回数も数えて卓球をやりました。私とのペアの時は32回が最高でした。  
タットン大会、上位に入れるように頑張って! (杉山さん)
- ※2. スピードのあるドライブのかかったボールを打つようになりました。かなり上手になったようです。卓球A組はリーグ戦を行い、みごと優勝しました。 (長島さん)
- ※3. ラリーがコンスタントに続きます。バックハンドも上手です。会話もとても気持ちよく返してくれます。高3と聞いて驚きました。小学生の頃からの礼儀正しさがそのまま持続! 素晴らしい!! (若林さん)
- ※4. 雪の予報のせいか? 参加人数が少なく、ゆっくりと卓球ができました。ニコニコと笑顔が出て、楽しそうにプレイしていました。 (信賀さん)
- ※5. ずいぶんラリーが続くようになってきていますね。17回、もっと続きそうでしたが。後半疲れたかな、続かなくなりました。笑顔と前向きにしてくれる言葉かけをありがとう!! (平本さん)



### 【バドミントンの部】

- ※6. 初めは当たらなかったけれど、どんどん上手になって27回ラリーが続きました。一步前へ出てとろう!と伝えたら、その通りに毎回出来るようになりました。よく動いていました。 (田村さん)
- ※7. 皆さんとローテーションで一緒に行いました。最高記録87回でとっても上手でした。終わった後、わざわざ感想を言いに来てくれて嬉しかったです! (戸崎さん)
- ※8. ハイクリア、ダブルス。はじめは右のほうに打ちがちでしたが、アドバイスを受け真っすぐ打つことができました。 (成田さん)
- ※9. さすがAちゃん! とても楽しくラリーを続けられました。いつも10回~20回は目指せる! タットン大会では、30回以上を目標にがんばろう! (渡邊さん)



この日のミーティングで、タットン大会の賞品であるタオルのデザインを決定しました。学生の渡邊さんと鈴木さん、成田先生たちが考案したデザインの中で決定したのは「I love tattton(タットン)」でした。

デザインの中に卓球とバドミントンのラケットを使用し、手作り感バッチリの世界に120枚だけのタオルが完成しました。今日、皆様の手に渡ります!



### 【本日 3月23日の時程 チーフ 渡邊・県大生】

- 9:30 ペア組 (カード確認)・体操、各種目へ  
卓球、バドミントンそれぞれ継続回数
- 10:20 休憩
- 10:35 後半 (レクリエーション)
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・表彰・写真撮影
- 11:40 解散 (時間は多少前後します)



### 《 2019年度の活動日 (予定) 》

2019年 18年目5月からの動予定は、4月中旬頃~

ホームページまたはボランティアセンターにて問い合わせください。

文責 佐藤一雄